
2019年度 埼玉県小学生バレーボール連盟常任理事会 議事録 

 

期 日 2019年 11月 4日（月）16:30～18:30 

会 場 毎日興業アリーナ久喜 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・小俣理事長・ 

北田副理事長・笠原副理事長・大澤副理事長・金子常任理事・松浦常任理事・畔原常任理事・

栗原常任理事・徳永常任理事・宮崎常任理事・古田（書記）  

                

会長挨拶  大会は大成功であった。常任理事会は小連の進む道を決める大切な会議である。皆さん

が意見を出し合い審議を進めていただきたい。 

議 題 

１．報告事項 

（１）各委員会等からの報告 

〇北田競技委員長  本日の結果は速やかにHP掲載する。11/9スポ少大会代表者会議 

〇審判委員会（代）小俣理事長  関東大会に審判を２名派遣する。 

〇金子強化・指導委員長  年度末に向けて中体連・高体連との合同イベントがある。 

〇笠原経理委員長  モルテン・若鮎大会参加費徴収の各地区の協力に感謝する。 

〇大澤総務委員長  台風被害の調査に速やかに回答いただき感謝する。 

〇松浦男子委員長  1/19中体連との強化練習会。3/1中１大会に今年も参加するか検討する 

〇畔原東部委員長  予選の日程決定をするにあたり各チームの学校行事の証明を検討している。 

〇栗原西部委員長  玉川トレセンが大雨で水没。審判 C級に５名合格 

〇徳永南部委員長  スポ少県大会（北本・槻の森）の駐車場の協力を今年もお願いする。 

〇宮崎北部委員長  台風対応などの情報伝達に LINE が活躍した。情報共有に有効であった。 

〇小俣理事長    全国大会決勝戦がネット配信されている。来年度の関ブロスポ少はオリン

ピックの関係で 9/20～22。 

協議事項 

（１） 各プロジェクトからの報告 

 ア 地区割 

  〇相沢プロジェクトリーダー 変更は見送る方向。全日本同様に来年度試験的に全県予選を検討 

 〇宮崎北部委員長 来年度も二次予選を合同開催予定。会場予約があり早めに決定いただきたい 

 〇小俣理事長   性急に決めることなく来年度以降も十分議論を尽くしていただきたい。 

 イ 混合 

 〇相沢プロジェクトリーダー 次回以降の参加が定まらない。各地区に混合担当を設定検討 

 〇北田競技委員長      添付資料の通り登録（案） 

 ウ 50周年記念式典（式典・記念誌・グッズ・総務）    

（２）関東小学生バレーボール連盟関係 

 ア 第 35回関東小学生バレーボール大会 

   2019.11.23（土）～24（日） 

   宇都宮市体育館（フレックスアリーナ宇都宮）/開閉会式・女子 

   宇都宮市清原体育館/開会式・男子・混合 

   都県推薦 男子２、女子４、混合２チーム 

 イ 理事長会議 



〇小俣理事長  5/16~17 指導者一次講習会（深谷市）開催予定。1/5関東小連会長理事長会議 

ウ 審判委員会会議 

エ 審判研修会 

オ 競技委員長会議 

（３） 日本小学生バレーボール連盟関係 

 ア 日小連常任理事会 

 〇小俣理事長  日小連法人化プロジェクト立上げ。役員の定年制・任期検討。選手の移籍制限は

独占禁止法に抵触するおそれあり。競技者・指導者減少傾向。「混合」と表記統一する(mixと

か言わない)。今年度 Jspo指導者制度が改正されたが、小学生バレー指導者資格との係わりが

複雑である。 

 イ 第 40回全日本小学生バレーボール大会 

   2020.8.4（火）～ 7（金）男子（岩手県） 

      2020.8.9（日）～12（水）女子（福島県）、混合（宮城県） 

 〇小俣理事長  役員は現地役員（審判のみ全国より派遣）   

（４） その他 

 〇山下会長    スポ少県大会はミカサ新ボールを採用（地区予選は旧ボール） 

 〇栗原西部委員長 合同チームで予選参加したい希望があるが可能か。 

  →小俣理事長 MRS登録の問題があり、参加は出来ない。 

 〇北田競技委員長 来年度の全日本大会の予選日程を検討中（男子全国大会の日程が早いため） 

 〇山下会長    学校行事問題は必要ならば倫理委員会が調整。危機管理マニュアルを作成中 

 〇松浦男子委員長 二次予選を一斉に行いたい。皆さんの意見・工夫を伺いたい 

  →宮崎北部委員長 必ず日曜日に設定。県大会の直前にならないようにしている。 

  →徳永南部委員長 日曜日に設定。県大会の前週としている。今回の台風対応時は困難であろう 

  →栗原西部委員長 モルテン二次予選は各小学校で。スポ少は日曜日に一斉。 

  →畔原東部委員長 県大会の前の週（日曜日）に一斉。 

  →北田競技委員長 競技委員会としては一斉開催を推奨するものではないことを申し上げる。 

 〇大澤総務委員長 大会・会議の出欠連絡に協力を請う。 

 〇小俣理事長   式典時は指導普及委員の増員を。表彰対象チームの監督が表彰式に関わらな

くていいよう考慮を 

 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


